

亀の子クラブ

NPO法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 256 2022年08月25日号

発行責任 亀の子隊事務局

少し雨に降られましたが…

通算315回目の
西の浜クリーンアップ
2022年08月21日
参加者数 65名
ゴミの総重量 180Kg
キャップの数 384個

活動前、準備中は止んでいた雨が、活動が始まるころにはパラパラと降ってきました。途中でやめることもあることをアナウンスして活動開始です。

活動中は、西の空を何度も見上げ雲の動きを見ていました。30分もするとパラパラと降ってきました。5分ほど様子を見ましたが、少し強くなってきたので、10時40分には終了しました。まだ、ゴミ回収用のトラックが来ていなかったので堤防まで運んでもらって解散です。みんなが返っていくのを見ていたかのように、雨は上がりました。実質30分ちょっとの活動でしたが、こんな天気も参加してくれる人たちに感謝です。

参加者の中には、ほとんど毎回パチンコオータのみなさんが来てくれます。今年から赤いTシャツを着て参加しているのでよくわかります。2012年ころから参加をしてくれるようになりました。田原店だけでなく、豊橋の店からも参加してくれています。感謝です。

年に1回、企業さんが大勢で参加してくれるのもうれしいですが、少人数でも毎回参加してくれるのはうれしいことです。福江中学校ドリームの会も同じです。

受付をしていると、初めて参加という雰囲気の人を見ます。活動中に話しかけてみると、ネットで検索して亀の子隊の活動を知ったということでした。直接案内を送ることができなくともこうして情報を得て来てくれる人がいるんですね。うれしいですね。

想定よりも参加者が多かったので途中活動範囲を広げました。堤防の下に浸食防止に組まれた岩の周りにはたくさんのゴミがたまっていました。中止の宣言をする10分ほど前でしたが、ドリームのメンバーを中心に素早く拾ってくれました。

活動場所の堤防の上には、漫画面本や毛布がありました。先月、活動場所を確認に来た時にはありませんでした。ここで活動をするということを知っているかのように捨てられたような気さえします。

残念なことです。



7月31日。海の環境を学ぶ会として「親子安全スノーケリングの会」を行いました。参加者44人。そのうちスノーケリング体験をしたのは32人。6人が保護者でした。前日の雨の影響もあり、透明度は少し落ちていましたが、十分に楽しめたようです。途中、彩雲が現れました。活動を祝福してくれているようでした。



次回の活動は、9月10日（土）です。みんなで、きれいな海を守りましょう。